

## **Liebe macht nicht blind**

Es wird gesagt, daß die Liebe "blind" macht.

Doch nicht die Liebe ist es die "blind" macht, sondern das BEGEHREN macht "BLIND".

Es ist unwichtig auf was das Begehren gerichtet ist - ob Geld, eine Person, oder Macht und Einfluß - alleine das Begehren macht blind.

Blind wird dieser gierige Mensch im Bezug auf die Realitätswahrnehmung.

Klar ersichtlich ist, daß wir fast nur noch "BLINDE" in unseren Regierungen und im Management haben.

© **Demetrius Degen**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)